
 
Abg. P-R. Müller bat um Mitteilung, ob der nächste Haushalt wieder schriftlich eingebracht werde und 
wann mit der Vorlage der Eröffnungsbilanz zu rechnen sei. 
 
Kreiskämmerer Ganseuer teilte mit, er könne sich vorstellen, dass der erste NKF-Haushalt nicht im 
schriftlichen Verfahren, sondern im Rahmen einer Kreistagssitzung eingebracht werde. Diese Frage 
werde zu gegebener Zeit endgültig entschieden. Es sei beabsichtigt, die Kreistagsfraktionen über den 
ersten Entwurf einer Eröffnungsbilanz noch vor Einbringung des neuen Haushalts zu informieren. 
 
Im Übrigen nahm der Finanzausschuss die Terminplanung zum Haushalt 2008 zur Kenntnis. 


